

## Vecinos de La Florida denunciaron que administración de Carter cortó 300 árboles nativos en el Parque Quebrada de Macul

El Ciudadano · 28 de febrero de 2024

*Corporación Germina La Florida dio cuenta del hecho a Conaf, entidad que concurrió al lugar y confirmó la situación. Sitio donde fueron talados los árboles es administrado por la Corporación del Deporte de La Florida perteneciente al municipio.*



Una grave denuncia realizaron los vecinos y vecinas pertenecientes a la Corporación Germina La Florida, quienes acusaron que la administración municipal del alcalde Rodolfo Carter cortó 300 árboles nativos en una reforestación en el parque Quebrada de Macul.

De acuerdo a lo informado, la comunidad denunció el hecho a Conaf, entidad que concurrió al lugar y verificó la situación, anunciando en una carta dirigida a Germina La Florida, que actualmente están en proceso de determinar las multas y los responsables.

El sitio donde fueron talados los árboles es administrado por la Corporación del Deporte de La Florida perteneciente al municipio.

Lee la carta enviada por Conaf a continuación:



CORPORACIÓN NACIONAL FORESTAL  
REGIÓN METROPOLITANA DE SANTIAGO  
PROVINCIAL SANTIAGO  
AMO

CARTA OFICIAL N° 36/2024

SANTIAGO, 26/02/2024

[REDACTED]

SANTIAGO

En relación con la denuncia ingresada por Ud. a CONAF, con fecha 31 de Enero de 2024 informo lo siguiente:

Con fecha 12 de febrero funcionarios fiscalizadores de nuestra Corporación (CONAF) concurrieron al Parque Quebrada de Macul, ubicado en la comuna de La Florida, con el fin verificar posibles hechos constitutivos de infracción a la legislación forestal vigente.

Durante la visita inspectiva, en conjunto con el análisis multitemporal de imágenes satelitales constató que existe una afectación de los sitios de reforestación comprometidos en el Plan Manejo de Resolución N° 47/1-20/17. Por lo anterior, es que se tomó contacto con la Corporación del Deporte de La Florida, quien administra el lugar. Hasta la fecha se están recabando mayores antecedentes para esclarecer responsabilidades y proceder con la eventual infracción.

De antemano agradecemos su colaboración y preocupación por el medioambiente y protección del patrimonio forestal de nuestro país.

Saluda atentamente a usted

JOSÉ MIGUEL RIESCO PINEDA  
JEFE PROVINCIAL (I)  
PROVINCIAL SANTIAGO

*Seguiremos informando (noticia en desarrollo)*

Sigue leyendo:

**Tras reportaje de El Ciudadano: Concejales apelaron a sobreseimiento del exfuncionario que puso una bomba en La Florida**

**(FOTOS EXCLUSIVAS) Carter no se presentó como querellante: Los nuevos antecedentes en el caso de la bomba que no estalló en La Florida**

**La concejala que más cuestionaba a Carter: Confirman destitución de Marcela Abedrapo en La Florida**

**Por más de \$17 mil millones: La cuestionada licitación de áreas verdes de Rodolfo Carter en La Florida**

---

Fuente: [El Ciudadano](#)